

PERFIL PRODUCTIVO DEL BIOBÍO

Cierre de Huachipato: gremios proponen fortalecer sector forestal para mitigar efecto en mercado laboral

Esto tras el anuncio gubernamental sobre un plan regional, frente al cese de operaciones de la histórica usina de Talcahuano.

FOTO: ARCHIVO / DIARIO CONCEPCIÓN



Edgardo Mora Cerda
 edgardo.mora@diarioconcepcion.cl

Distintos gremios productivos de la Región del Bío-Bío siguen de cerca el anuncio hecho por el Gobierno sobre un plan de acción para hacer frente a las consecuencias laborales que debería arrastrar el cierre de la Compañía Siderúrgica Huachipato.

Es que en una de las reuniones sostenidas por el ministro de Economía, Nicolás Grau, con los sindicatos acereros una vez conocida la confirmación del cese paulatino, el propio secretario de Estado afirmó que "en pocos días, como gobierno vamos a anunciar un plan que se haga cargo económicamente de esta Región, que se preocupe y tenga como horizonte la generación de empleo, ojalá de manufacturero de calidad, que le den un horizonte laboral a las personas que trabajaban en Huachipato, más allá de las eventuales salidas que ellos puedan tener o los acuerdos que ellos puedan tener con la empresa, en el proceso en el cual también los vamos a apoyar".

Requerida sobre mayores detalles del plan mencionado por el titular de la cartera de Economía, la delegada presidencial, Daniela Dresdner, tras salir de una reunión con la Mesa por la Defensa del Empleo y la industria indicó que "hasta que no tengamos el plan completo y que dependen de conversaciones, no adelantaremos las aristas del plan, porque no es un plan que levantaremos solo desde del Gobierno, es uno que estamos levantando y levantaremos en conjunto con los gremios empresariales, con los trabajadores y trabajadoras".

En este contexto, gremios manufactureros de la Región entregaron su visión respecto de qué debería considerar este plan que está pronto a ser detallado por el Gobierno y que tiene por objetivo dinamizar la economía de Bío-Bío junto con crear más empleos.

Así, Alfredo Meneses, gerente general de la Asociación de Exportadores de Manufacturas de Bío-Bío (Asexma), expresó que "cuando se habla de un plan regional, creo que lo primero que habría que hacer es preguntar al gobernador regional o a la gobernación, qué pasa con la estrategia de desarrollo regional. Es decir, se ha invertido una cantidad importante de recursos en los distintos periodos de intendencias y hoy de gobernador, en estrategia, tras estrategia y entiendo que hoy existe una, entonces no entiendo que hoy día se esté pensando un plan regional, en circunstancias que se supone que hay una estrategia regional de desarrollo".

"Lo segundo es, sin lugar a dudas,

Continúa en pág. 14